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A C T A         Nº   27                                   EJERCICIO 2019-2020 

 
En Montevideo, a los once días del mes de marzo del año dos mil veinte, siendo la hora catorce y treinta, se reú-
ne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior.  Preside el Prof. Mario 
Cheppi, con la asistencia de los señores consejeros Agrim. Marcos Tiscordio, Sr. Jorge Ortiz, Sr. Sebastián 
Sosa, Sr. Manuel Román, Sr. Eduardo Píriz, Sra. Graciela Cáceres, Sr. Franklin Nilo Scarpa, Dr. Luis Camargo, 
Sr. Heber Scirgalea, Cnel. ® Ney Irigoyen, Sr. Luis Fabiani, Sr. Juan José González, Dr. Héctor Leites, Sr. 
Sergio Gabito, Sra. Patricia Juambeltz, Sra. Libertad Dearmas, Sr. Freddy Diano, Sr. Elio Barreto y Sr. Lides 
Bevegni. 
No asisten, con aviso: Sr. Héctor Coronel, Sra. Mariana Fernández Amy (en el exterior con Selección Nacional 
de Fútbol Femenino),  
El sala el miembro del Comité Ejecutivo de AUF Dr. Fernando Sosa. 
En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura  
 
ACTA ANTERIOR 
Se  aprueba, por unanimidad, el acta 26, correspondientes al 03.02.2020. 
 
 17ª COPA NACIONAL DE SELECCIONES  

El Sr. González refiere al partido Salto Río Negro. Dice que todo fue normal. Que inclusive el retiro de bande-
ras se hizo sin dificultades. Se vendieron 1205 entradas. 
Dice que hubo una demora importante, luego del partido, en la confección de los formularios por parte de los 
árbitros. 
El Sr. Scirgalea dice que en Paysandú Artigas Interior todo se desarrolló sin inconvenientes. Había más de 1300 
personas. 
El Sr. Fabiani informa sobre el partido Canelones San José. Dice que todo se desarrolló en forma normal, con 
una venta de 1350 entradas. 
Dice que los árbitros concurrieron con el carné vencido porque no lo ha podido recoger el nuevo en la sede de la 
Liga de Colonia.  
El Sr. Bevegni da cuenta que a él le sucedió lo mismo. 
El Sr. Gabito refiere al partido Cerro Largo Maldonado. Dice que todo fue normal hasta que Maldonado empató. 
Hay un problema de seguridad porque la gente se agolpa contra el tejido que está muy cerca y genera situacio-
nes desagradables.  
Cree que para ese tipo de partidos también se debe tener un cuarto árbitro. Porque el comportamiento agresivo 
de los que están en el banco de suplente son generadores de un clima que deriva en situaciones no deseadas. 
El Sr. Scarpa da cuenta del partido Rocha Canelones Interior. Dice que hubo un marco de público muy bueno, 
con más de 1700 entradas vendidas. 
Dice que al final del partido hubo incidentes. Primero entre los jugadores y luego con el público. Dice que hubo 
que llamar a refuerzos en la custodia policial para los árbitros. 
Dice que estuvo acompañado por el Sr. Diano y al final también con el Sr. Píriz. 
Recibieron insultos y fueron agredidos por monedas y alguna piedra. La policía fue la que posibilitó la salida de la 
selección visitante. 
Opina que, a pesar del reciente arreglo general que le hicieron al estadio, hay detalles de la seguridad que que-
daron mal. Cree que la presencia policial fue la que impidió un final más complicado.  
Cree que hubo errores en los árbitros en el control de los bancos de suplentes, lugar de donde se alimentaba un 
clima de violencia. 
Le llamó la atención de que no había camilleros. Tampoco encargado de alcanza pelotas. Es notoria la ausencia de 
dirigentes que acompañen al presidente.  
Se lee informe del árbitro en que denuncia agresiones recibidas del público locatario. 
Pasan todos los antecedentes al Tribunal Arbitral. 
El Sr. Píriz dice que coincide con el informe y que, como rochense, se avergüenza de lo sucedido.  



                                                                                                                                                            O.F.I. O.F.I. O.F.I. O.F.I. ----    la mayor red deportiva del paísla mayor red deportiva del paísla mayor red deportiva del paísla mayor red deportiva del país 

 

 

ACTA Nº  27 – 11.03.2020 

 

2

Dice que el estadio quedó muy bonito pero tiene algunas carencias en materia de seguridad. Dice que él mismo 
intentó contener el ingreso de gente pero fue imposible. 
Dice que hizo gestiones ante el Presidente de la Liga para la eliminación de puntos vulnerables.  
El Sr. Scarpa reitera que se debe ser muy cuidadoso con el tema. Se fue de control hasta que llegó un refuerzo 
policial. Era un grupo minoritario que ensucia un espectáculo que tuvo gran concurrencia. 
Dice que también hay que marcar que los iniciadores del problema fueron los jugadores de Rocha.  
Se  analiza la situación del estadio Salesianos de Melo. Se recuerda que en la anterior sesión se resolvió que no 
estaba habilitada para las próximas fases, de acuerdo a lo informado por la Comisión de Canchas. 
El Sr. Sosa consulta cuáles son las razones que determinaron tal medida para que la Asociación de Cerro Largo  
lo tenga en cuenta.  
Se explica que las razones eran de seguridad (separación de hinchas, ingreso separado, protección al ingreso de 
jugadores y árbitros) y de locación (no tiene el número suficiente). A eso se agrega que, en Melo, existen can-
chas en mejores condiciones que están disponibles. 
El Sr. Píriz plantea la posibilidad de habilitarla, en forma excepcional, para la fecha siguiente. Así lo propone. 
El Sr. Fabiani complementa la propuesta agregando que, antes de jugar, se deben tomar las medidas para salvar 
las observaciones de seguridad. 
El Dr. Leites consulta por qué no quieren jugar en el Estadio Ubilla. 
El Cnel. Irigoyen, en las coordinaciones para los partidos televisados, dicen que le manifestaron que era por ra-
zones deportivas. Que el técnico entiende que los favorece jugar en una cancha más chica. 
El Sr. Ortiz dice que el tema fue votado en la sesión anterior. Que se está considerando sin votarse la reconsi-
deración. Entiende que no hay nada que haya cambiado para justificar un cambio. 
Dice que también hay problemas para la prensa, ya que no existen las cabinas exigidas. 
La Sra. Juambeltz consulta que, de votarse la moción de los Sres. Píriz y Fabiani, cómo se va a controlar el cum-
plimiento. Y consulta asimismo que pasa si llegado el día se comprueba que no se cumplió. Dice que se le deja un 
problema muy grande a quien sea veedor del partido. 
El Sr. Gabito dice que, para no cargar al veedor, habría que poner un límite hasta el viernes a la hora 15 para 
que se puedan realizar los cambios administrativos si correspondieran. 
El Sr. Scirgalea dice que, de aprobarse, se estaría dejando un antecedente muy preocupante. Hay que recono-
cer el derecho de locatario de fijar donde quiera pero también están las obligaciones que tienen que ver con la 
exigencia de que estén dadas todas las condiciones. 
Dice que de cambiarse sin un fundamento sólido se corre el riesgo de dejar un antecedente muy peligroso. 
Se vota la moción del Sr. Píriz, con el complemento del Sr. Fabiani. Obtiene 5 votos. Es negativa. 
Se fijan detalles próxima fecha: 

CATEGORÍA ABSOLUTA 
“100 años de la Liga Departamental de Fútbol de Flores” 

“100 años de la Liga de Fútbol de Juan Lacaze” 
FASE NACIONAL – CUARTOS DE FINAL PARTIDOS DE IDA 

 
(1) CANELONES CAPITAL – SALTO CAPITAL: Domingo 15 Marzo Hora 22:00 (TELEVISADO); Estadio “Eduar-
do Martínez Monegal” de Canelones; Arbitros de Rocha Capital: Alvaro Pastorino (Central), Silvio Pereyra y Ge-
rardo Casuriaga (Asistentes), Néstor Pereyra (Cuarto árbitro y sustituye). Veedor Sr. Consejero de OFI Elio 
Barreto.  
(2) CERRO LARGO CAPITAL – SAN JOSÉ CAPITAL: Sábado 14 Marzo Hora 22:00 (TELEVISADO); Estadio 
“Arq. Antonio Ubilla” de Melo; Arbitros de Tacuarembó Capital: Sergio Martínez (Central), Wilson Sanguinetti y 
César De los Santos (Asistentes), Santiago Gómez (Cuarto árbitro y sustituye). Veedor Sr. Consejero de OFI 
Eduardo Píriz.  
(3) ROCHA CAPITAL – RÍO NEGRO CAPITAL: Domingo 15 Marzo Hora 19:30 (TELEVISADO); Estadio “Dr. 
Mario Sobrero” de Rocha; Arbitros de Canelones Capital: Marcelo Palacios (Central), Jonathan Alvez y Fabricio 
Morena (Asistentes), Adrián Ferro (Cuarto árbitro y sustituye). Veedor Sr. Consejero de OFI Sergio Gabito.  
(4) CANELONES INTERIOR – PAYSANDÚ CAPITAL: Sábado 14 Marzo Hora 19:30 (TELEVISADO); Estadio 
“Emilio López López” de Pando; Arbitros de San José Capital: Bruno Rodríguez (Central), Walter Espinelli y Car-
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los Neves (Asistentes), Jorge Kemenchelli (Cuarto árbitro y sustituye). Veedor Sr. Consejero de OFI Nilo 
Scarpa.  

CATEGORÍA sub 17 
“Sr. Sergio Texeira”  

“Sr. Nahuel Agustín Martínez” 
FASE NACIONAL – CUARTOS DE FINAL PARTIDOS DE IDA 

 
(5) COLONIA – SALTO CAPITAL: Sábado 14 Marzo Hora 21:00; Estadio del Club Nacional de Nueva Helvecia; 
Arbitros de Soriano Capital: Fredy Miranda (Central), Oscar Sosa y Claudio Severo (Asistentes). Veedor Sr. 
Ariel Gabarrot.  
(6) LAVALLEJA CAPITAL – SAN JOSÉ CAPITAL: Sábado 14 Marzo Hora 16:30; Estadio “Alfredo García Mon-
tero” de Minas; Arbitros de Cerro Largo Capital e Interior: Claudio Sacías (Central), Ricardo Morales y Camilo 
Silva (Asistentes). Veedor Sr. Mario Latorre.  
(7) TREINTA Y TRES CAPITAL – SORIANO INTERIOR: Sábado 14 Marzo Hora 20:00; Estadio “Centro Em-
pleados de Comercio” de Treinta y Tres; Arbitros de Maldonado Capital: Pablo Pereira (Central), Federico Ta-
ramasco y Silvia Mesa (Asistentes). Veedor Sr. Pablo Sosa.  
(8) MALDONADO CAPITAL – PAYSANDÚ CAPITAL: Sábado 14 Marzo Hora 21:00; Estadio “Alvaro Pérez” de 
San Carlos; Arbitros de Treinta y Tres Interior y Lavalleja Interior: Oscar Araújo (Central), Maicol Borges y 
Guillermo Suárez (Asistentes). Veedor Sr. Luis Cáceres. 
 
COPA NACIONAL DE CLUBES 

El Cnel. Irigoyen, a nombre de la Comisión de Calendario, refiere a la propuesta de llamado a inscripciones. 
El Sr. Píriz hace un resumen de las distintas fechas (inscripción, registro listas, inicio, reunión, etc.). 
Se aprueba el llamado. 
El Sr. Scarpa recuerda que la Liga de Treinta y Tres había manifestado que, en el marco de festejo de sus 100 
años, estaba interesada en la realización del lanzamiento de dicha Copa. 
Se harán contactos. 
El Sr. Gabito traslada la inquietud de la Unión de Fútbol del Interior de Paraguay para fijar los partidos co-
rrespondientes a la Copa San Isidro de Curuguaty. Sería el 25 de abril en Uruguay y el 10 de mayo en Paraguay. 
Las fechas se aprueban. 
El Sr. Gabito propone que también se juegue, en forma paralela, un trofeo que lleve el nombre del Sr. Edilberto 
Quirino Acosta, dirigente paraguayo recientemente fallecido. Dicho dirigente ha sido un importante nexo para 
OFI, demostrando siempre gran amistad hacia nuestros representantes. 
El Cnel. Irigoyen da cuenta que hay que definir los ascensos y los descensos. Propone que bajen 6 Clubes de la 
Divisional A y suban 6 de la Divisional B. Se aprueba por unanimidad. 
 
ASUNTOS ENTRADOS 

Exp. 
031 – SENADE solicita reunión para hablar sobre nueva reglamentación de adecuación de horarios. Se coordina-
rá reunión a la que concurrirán el Sr. Ortiz y el Cr.  
032 – Liga Ecilda Paullier comunica autoridades. Se toma conocimiento 
033 – AUF refiere a solicitud del Club Atlántida Juniors. Se reenviará informe a la Liga. 
034 – Asociación Cerro Largo comunica intención del Club Universal de participar en Copa de Clubes. Téngase 
presente. 
035 – AUF remite copia de nota del Club Deportivo Maldonado sobre participación en torneos femeninos de Liga 
Mayor de Maldonado. Pase a Comisión de Fútbol Femenino. 
036 – AUF remite información sobre curso de actualización dirigencial. Téngase presente. 
 
INFORME DE COMISIONES 

U2030 
El Sr. Scirgalea informa que concurrió, conjuntamente con el Sr. Luis Matosas, a la ciudad de Dolores.  
El motivo es generar un módulo de fútbol femenino en dicha ciudad dependiente del Centro de Mercedes. 
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MARKETING 
El Sr. Scirgalea refiere a que, luego del retiro del Sr. Daniel Blanco, se debería pensar en cubrir esa actividad 
con otra persona idónea. 
Da cuenta de que están faltando detalles de cumplimiento en contratos anteriores. 
Dice que tuvieron una reunión con Red Pagos. Quedó claro la intención de continuar la relación. 
Informa que, luego de la sesión, está prevista una reunión con Porto Seguros. 
 
VARIOS 

ARBITROS – El Sr. Diano informa que mantuvo reunión con Clubes de Liga Minuana referido al reclamo que rea-
lizaron algunos árbitros. 
El Prof. Cheppi dice que hay que, en apoyo a los afiliados, seguir analizando el tema árbitros en cuanto a la rela-
ción. Plantea que, con el cambio de administración, habría que indagar si se plantea algún cambio. 
El Sr. Fabiani dice que, teniendo en cuenta que es un tema común, se debería intentar una coordinación con ON-
FI.  
El Prof. Cheppi dice que el pasado viernes se concurrió a la asunción de las nuevas autoridades de ONFI. Que 
hay un montón de temas comunes, incluyendo el tema árbitros. Dice que sería oportuno coordinar una reunión 
para establecer una agenda que sirva para realizar un frente común si es que se llega a consensos.  
Recuerda que hay alguna probabilidad de que se juegue la Copa Uruguay y que, para que en la misma puedan par-
ticipar árbitros de OFI, hay que hacer ajustes de tipo formal. 
Recuerda que está previsto que, para el próximo martes, concurran a la sede de OFI el Dr. Bauzá y compañeros 
de la Secretaría de Deporte. Sin dudas que hay que mencionar este tema como uno de los prioritarios. 
Se prevé asimismo reunirse con las gremiales el martes a la hora 10:30. 
CONSEJO TÉCNICO ÁRBITROS – El Sr. Gabito da cuenta que, tal como se había resuelto en la pasada reunión, 
se presentaron informes al Secretario y Tesorero sobre las proyectadas pruebas de árbitros.  
También da cuenta de lo informado sobre un árbitro de origen cubano (consulta recibida de la Liga Salteña).  
Dice que también se recibió consulta sobre si una Secretaria rentada de la Liga de Paysandú podría ser árbitra 
en otra Liga. Se recuerda que hay incompatibilidad de acuerdo al reglamento. 
PROYECTOS FIDEICOMISO – El Sr. Scarpa propone que se aprueben los siguientes proyectos (montos en pe-
sos uruguayos): 
Nacional (Salto) – 400.000; Liverpool (Canelones) – 400.000; Santa Emilia (Cardona) – 391.000; Piriápolis (Piriá-
polis) – 400.000; Ferrocarril (Young) – 400.000; Nacional (Nueva Helvecia) – 400.000; Lavalleja (Minas) – 
287.000; Oriental (V. Rodríguez) – 400.000; La Coruña (Casupá) – 400.000; Santa Bárbara (Trinidad) – 317.000; 
Castillos Wanderers (Castillos) – 400.000; Nacional (Florida) – 392.000; Quilmes (Florida) – 400.000.  
Se aprueban por unanimidad. 
El Sr. Sosa propone aprobar el pago de los saldos finales de los siguientes proyectos: 
- Club River Plate (Rocha) – obra de cerramiento perimetral del campo de juego con alambrado olímpico. Las 
obras presentan un avance cercano al 80%. Se propone que se abone el saldo restante ($ 121.400), 
- Club Peñarol (Rocha) – obra de instalación de iluminación en campo de juego y otras obras. Las obras presentan 
un avance superior al 90%. Se propone que se abone el saldo restante ($ 200.458), 
- Club Colonia Valdense (Col. Valdense) – obra de reacondicionamiento de vestuarios. Las obras tienen un avance 
superior al 85%. Se propone que se abone el saldo restante ($ 208.283). 
Se aprueban dichos pagos. Unanimidad. 
ENTRENADORES – El Sr. Gabito traslada la solicitud de permiso para reuniones en Paysandú y Fray Bentos 
para la preparación del inicio de los centros U2030. También se debe concurrir a San Gregorio por coordinacio-
nes necesarias en dicho centro. Se aprueba. 
La Sra. Cáceres informa de las gestiones que ha realizado en Fray Bentos. 
El Sr. Gabito expresa la preocupación de la demora de la firma de diplomas. Refiere que es algo que hay que 
mantener el reclamo ante AUDEF y AUF.  
El Sr. Gabito traslada propuesta del Consejo Técnico de capacitación por la cobertura de salud a nivel general. 
Se estudiará. 
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FUTBOL SALA – El Sr. Sosa da cuenta de que se recibió a una delegación de la Federación Uruguaya de Fútbol 
de Salón. Si bien existe alguna diferencia entre las dos modalidades al entender que los jugadores se pueden 
repetir en una y otra, solicitan que, de iniciarse actividades, se coordine fechas. 
Se seguirá trabajando. 
El Dr. Fernando Sosa complementa la situación de dicha modalidad de fútbol. Da la visión que se maneja a nivel 
del Comité Ejecutivo de AUF. 
CONTRATO TV – El Prof. Cheppi informa sobre la nueva versión realizada luego de conversaciones mantenidas 
con la empresa Tenfield. Se vota aprobándose por unanimidad. 
COPA URUGUAY – El Dr. Sosa refiere a las gestiones que se vienen dando a distintos niveles para la realización 
de dicho torneo. Está prevista una reconsideración de la votación a nivel de Clubes de AUF, la que había resul-
tado negativa. 
El Prof. Cheppi da cuenta de conversaciones mantenidas con algunos Clubes de AUF quienes presentaron modifi-
caciones a la propuesta inicial. 
Lo que queda claro es que OFI se mantiene con la propuesta inicial. 
 
Siendo la hora 17:45 se levanta la sesión.  
Próxima sesión: martes 17 de marzo de 2020 hora 14:00.  
 


